Neue Ausrüstung für Papiersammler

Förderverein der Victorburer Kirchengemeinde verteilt Warnjacken an ehrenamtliche Helfer / Aktion läuft im Februar wieder an

Victorbur. Es ist eine Spende für die Sicherheit: Dank der Unterstützung hiesiger Banken wurden die Altpapiersammler des Fördervereins "Lichtblick für Alle" der Kirchengemeinde Victorbur mit neuen Warnjacken ausgestattet.

Um die finanziellen Belange der Kirchengemeinde zu unterstützen und praktische Aufgaben zu übernehmen, fand sich 1995 eine Gruppe von Ehrenamtlichen mit den Pastoren Andrea Düring-Hoogstraat und Jürgen Hoogstraat zusammen und gründete den Förderverein "Lichtblick für Alle". Das schreibt Heiko Hiller vom Kirchenvorstand in einer Mitteilung. Von Jahr zu Jahr schütte der Förderverein seitdem Mittel für wichtige kirchliche Projekte aus. Ob es um die Unterstützung von Jugendprojekten, die Ausstattung der Kirche, die Anschaffung von Gesangbüchern, den Unterhalt der kircheneigenen Gebäude oder Pflasterarbeiten gehe: "Ohne den Förderverein wären viele wichtige Maßnahmen auf dem Kirchengelände in den letzten eineinhalb Jahrzehnten nicht durchführbar gewesen", so Hiller.

Ein Einnahmeschwerpunkt des Fördervereines seien die vierteljährlichen Altpapier-sammlungen. So kämen jährlich etwa 80 Tonnen Altpapier zusammen, die an ein Entsorgungsunternehmen verkauft werden. Dadurch könnten Projekte und Aufgaben der Kirchengemeinde realisiert werden, so Hiller weiter.

Die Erfolgsgeschichte beruhe insbesondere auf dem unermüdlichen Einsatz von etwa 45 ehrenamtlichen Mitarbeitern. Und weil deren Sicherheit dem Vorstand des Fördervereins besonders am Herzen liegt, wurden nun die wärmenden und zugleich warnenden Arbeitsschutzjacken überreicht.

Bei der Finanzierung der Jacken halfen die in Victorbur vertretenen Banken. Einen Teil steuerte die Raiffeisen-Volksbank Fresena aus der Ausschüttung ihrer regionalen Zweckerträge bei, ein anderer Teil kam aus Mitteln der Sparkasse Aurich-Norden.

Mit ihren Altpapiersammlungen starten die Victorburer laut der Mitteilung wieder am Sonnabend, 9. Februar. Ausführliche Informationen zur Sammlung und zu den Sammelbezirken werden demnach rechtzeitig bekanntgegeben.



In leuchtendem Gelb sind künftig die Victorburer Altpapiersammler unterwegs. Foto: privat

1 von 1 01.02.2019, 17:48